



令和5年度
第2号



府中明郷学園だより

令和5年5月1日
府中市立府中明郷学園
文責 教頭 青山・住田



学校教育目標 自主・協働・創造 ～社会に開かれた教育課程の推進により、自ら課題を見つけ、学び、行動する児童生徒の育成～

保護者の皆様、地域の皆様には、平素より本校の教育活動にご理解ご協力いただき、大変感謝しております。ありがとうございます。引き続きご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

さて、4月21日（金）には、PTA総会を4年ぶりに参集で行うことができました。久しぶりの開催に戸惑う部分もあったと思いますが、保護者の皆様、ご参加ありがとうございました。今後も、できる限り学校へ来ていただける機会をつくっていききたいと思います。

また、これから子供たちも楽しみにしているゴールデンウィークに入ります。新型コロナウイルス感染症が5類になることもあり、今年は外出する機会が増えてくると思います。必要な感染対策を継続しながら、児童生徒のみなさんには、この3年間でできなかったことにもチャレンジしてもらいたいと思います。そして、体調に気を付けながら5月8日（月）に元気な姿で登校してください。

学校の教育活動では、Chromebook等のICTを活用した授業や生活科・総合的な学習の時間での9年間を見通した系統的な学びなど、これまで以上に取組みを進めていきます。

この3週間の学習内容を振り返り、学び直しをしたり、新学年になった意気込みや目標をもって、自己実現に向けた取組みを進めたりしていくことも大切です。このゴールデンウィークは、学びと遊びのメリハリをつけながらどちらも充実していけるよう計画をしてみてください。

第7回学園体育祭を開催します！

5月13日（土）に学園体育祭の開催を予定しています。雨天の場合は翌日、翌々日に順延となります。今年度は、人数制限等の規制は行いませんので、保護者・地域の皆様は、ぜひ足をお運びいただければと思います。大まかな時程は次のとおりです。

学園体育祭の時程（予定）

- 9：30～ 開会式
- 10：00～ 1～6年徒競走、1・2表現、3・4年表現
- 10：55～ 7～9年徒競走、5・6年表現、7年団体競技、8年団体競技
- 11：40～ 昼食 ※保護者とグラウンドで食べることも可、それ以外は教室
- 12：40～ 9年応援
- 12：50～ 3・4年団体競技、7～9年団体競技、5・6年団体競技、9年団体競技
- 13：40～ ゆめのかけはしリレー
- 14：10～ 閉会式
- (14:50 前期課程下校 16:05 後期課程下校)



参観日ありがとうございました！

4月21日（金）に今年度初めての参観日を行いました。また、久しぶりに学級懇談会も開催することができました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。

児童生徒は、新しい学年となつての初めての参観日ということもあり、緊張しながらも、元気いっぱい発表をしたり、真剣に議論したりと、頑張っている姿を見せてくれました。

これからの成長を期待させてくれる姿でした。



5月の予定

- 1日（月） アユの放流（4年）
- 9日（水） 学園体育祭リハーサル
- 11日（木） 耳鼻科検診（4～6年）スクールカウンセラー（SC）来校
- 13日（土） 第7回学園体育祭（雨天順延：予備日14日、15日）
- 15日（月） 代休
- 18日（木） ライフスキル研修 ※5校時下校
- 19日（金） 前期課程プール清掃（5・6年）（放課後：CS安全環境部PTA）
スクールカウンセラー（SC）来校
- 22日（月） プール清掃予備日
- 23日（火） 委員会・サポート活動 内科検診（前期課程）
- 24日（水） 内科検診（後期課程）
- 25日（木） 内科検診（前期課程） スクールカウンセラー（SC）来校
- 26日（金） 本読堂 第1回英語検定
- 29日（月） 眼科検診（前期課程）
- 30日（火） i-check（2～9年）
- 31日（水） 歯科検診



8年 総合的な学習の時間

模擬会社 LinkS スタート！立石 CS 会長から経営理念について学びました。

4月13日（木）に立石CS会長を講師にお招きし、模擬会社LinkSの経営理念について考える授業を行いました。近江商人の「三方よし」という考え方や自身の会社の経営理念に込めた思いを聞き、自分たちが先輩から引き継いだ経営理念の意味を考え、グループで話し合いました。ホワイトボードの前で、真剣に議論を交わす姿に、8年生のやる気を十分に感じ取ることができました。

今年度の模擬会社LinkSにも、ぜひ期待してください。



自動販売機の活用について

第2体育館の玄関付近に自動販売機を設置しております。これは、府中市と大塚製薬との包括連携協定により、熱中症予防と災害対策を目的として実現した取組みです。この自動販売機の売上金の一部は、児童生徒の教育活動に役立てられます。是非とも、社会体育等で学校施設を使用される場合には、熱中症予防のためにも、積極的にご活用ください。通常販売価格より10円程安くなっています。

また、今後売り上げが少ないと撤去される可能性もございます。避難所となる学校の災害時の栄養確保のために、ぜひご協力をお願いします。